

Profesionales de INIA presentaron los proyectos en curso relacionados a la evaluación de mezclas de aceite de oliva obtenidas.



Agandan plan de trabajo en apoyo a la pequeña agricultura en Atacama

A tan sólo una semana de asumir como Directora de INIA Instituto, Patricia Larraín ha recorrido la localidad de los centros de experimentación de la ferroca y chanco inglés. Además, la nueva autoridad se ha reunido con los principales actores de la agricultura local con el fin de difundir los resultados productivos y manejo óptimo de los cultivos. En ese contexto, Larraín realizó una reunión con la Sencar de Agricultura Patricia Olivares en el Centro Experimental Huasco, donde se realizó la ferreña a cargo de profesionales que presentaron los resultados de los programas ligados al desarrollo de la olivicultura y berberícola en la región de Atacama. Durante la visita, las autoridades recorrieron las instalaciones del centro experimental tales como las labores de investigación hidrológicas y los campos de olivos. De igual forma, profesionales de INIA presentaron los proyectos en curso relacionados a la evaluación de mezclas de aceite de oliva obtenidas, colaboración y transferencia de semillas con bajo contenido de aceite «Tiglio» y el Programa ENDRIT de validación y transferencia tecnológica para el desarrollo sustentable de la olivicultura y berberícola de la región de Coquimbo, entre otros. Tras la reunión, la Directora de INIA y la Sencar acordaron una colaboración para potenciar mayores socios productivos de la agricultura local que se encuentran en riesgo, junto con difundir el nivel educativo que debe existir en temas agrícolas y manejo óptimo del suelo en la región. En la instancia, la Sencar de Agricultura Patricia Olivares

resaltó la importancia de la ferreña y se mostró conforme con los proyectos venideros de parte de INIA. "Tenemos agradecida por esta primera mesa de trabajo, las presentaciones y nos ha acompañado un equipo técnico de INIA. También una jornada local permitió conocer los proyectos que se están desarrollando y los que tienen un amplio grupo de presentadores, lo cual es muy bueno porque van en la línea que ha marcado nuestra Presidenta de priorizar acciones que permiten reducir la desigualdad y llevan a un desarrollo inclusivo, tecnología e innovación", apuntó la autoridad. Por su parte, la Directora de INIA destacó que los mayores desafíos se orientan en el apoyo a la agricultura familiar campesina por medio de la transferencia tecnológica. "En este centro se está trabajando para lo que nos autorizó el Ministerio que constituyamos con mejorar la agricultura de estos valles a través de

transferencia tecnológica a los pequeños agricultores que requieren de nuestro apoyo. Es así como, tenemos iniciativas de huertos y olivales en los valles de Huasco y Copiapó. Encampeño, se está trabajando también la parte de sistemas para huertos en función de la salud de la persona y los proyectos que vienen apuntando a otras temáticas relevantes como el déficit hídrico y el desarrollo de una agricultura sostenible", señaló Patricia Larraín. Patricia Larraín se impuso anteriormente M. Se. Entomología y se ha desarrollado en el Instituto de Investigaciones Agropecuarias INIA por más de treinta años, en los que ha desarrollado investigaciones y transferencias en entomología aplicada. La investigadora ingresó al INIA en el año 1979 al Centro Regional de Investigación La Plata hasta el año 1991, año en que migró al Centro Regional de Investigación Instituto, el cual ahora está bajo su liderazgo.

